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La Spezia I nodi della sanità

Oss, assunzioni a rischio
«I tempi vanno rispettati»
A fine dicembre scade la cassa integrazione e si apre un periodo di incertezza
Il reclutamento doveva partire a dicembre, ma il bando non è ancora pronto

LA SPEZIA

Per le ex operatrici socio sanita-
rie (oss) di Coopservice è inizia-
to il conto alla rovescia. A fine di-
cembre scadrà il periodo di cas-
sa integrazione di cui stanno
usufruendo dopo il licenziamen-
to in attesa di avere un nuovo
posto di lavoro. Sulla scottante
questione che va avanti da tem-
po, interviene il consigliere re-
gionale del Pd, Davide Natale
che oltre a ricordare l’imminen-
te scadenza, sottolinea che il
bando prevede che «l’assunzio-
ne dei primi 30, grazie all’emen-
damento Rossomando, sia con-
fezionato nel rispetto delle ri-
chieste dei sindacati e le assun-
zioni avvengano nei primissimi
giorni di gennaio 2023 e non
più tardi». Scadenze non proro-
gabile e prosegue con una nota
polemica – «Non riesco a capire

perché debba servire un’interro-
gazione in consiglio regionale
per rispondere a un’istanza che
i sindacati hanno presentato l’8
settembre scorso. Oggi segnia-
mo in calendario la volontà del-
la giunta a convocare il tavolo
tecnico-politico entro la fine di
ottobre e di pubblicare il ban-
do, annunciato il 19 luglio scor-
so, entro il 7 novembre. Tutto
per arrivare alle assunzioni a
gennaio del 2023. Vediamo se
questa volta dopo tante promes-
se mancate riusciranno a mante-
nere l’impegno. Non dimenti-
chiamo infatti che le assunzioni

sarebbero dovute partire entro i
primi giorni di dicembre e quin-
di in anticipo rispetto alla sca-
denza della cassa integrazio-
ne».
Per il consigliere Natale la vi-
cenda è stata ancora una volta
messa colpevolmente in secon-
do piano. «Non si tiri in ballo
una fantomatica interferenza
con il concorso per infermieri,
visto che questo era già cosa no-
ta prima dell’incontro con i ca-
pogruppo – sottolinea ancora
l’esponente democratico –. Mo-
nitoreremo queste nuove sca-
denze. Ci aspettiamo la convo-
cazione del tavolo parta già in
queste ore e auspichiamo che il
bando sia confacente rispetto a
quanto richiesto dalle organizza-
zioni sindacali, in modo da non
perdere ulteriore tempo con
eventuali revisioni. Le assunzio-
ni arrivino davvero i primissimi

giorni di gennaio». Nel Piano si
parla di sessanta assunti nel
2022 ulteriori rispetto alle 159
unità già messe a bando, come
più volte dichiarato dagli stessi
vertici dell’Asl 5. «I cittadini
spezzini devono quindi sapere
che il servizio sarà gestito in sta-

to di carenza di personale per
ancora lunghi mesi – conclude
Natale –. Nel 2023 e nel 2024 si
passi a un’altra fase delle assun-
zioni per dare risposte agli ex di-
pendenti Coopservice che han-
no perso il lavoro a causa di pre-
cise scelte politiche».
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Una delle manifestazioni degli oss (foto d’archivio)

I TEMPI

La Regione intende
convocare un tavolo
alla fine del mese
e pubblicare il bando
il 7 novembre

Villa Brasini Beauty Clinic approda anche nella cittadina di Forte dei 
Marmi.
Villa Brasini Beauty Clinic è un centro specializzato in medicina estetica, 
laserterapia (come radiofrequenza, ultrasuoni, Nir,
rimozione capillari, carbossiterapia, epilazione definitiva, rimozione 
tatuaggi, cicatrici di acne, rimozione macchie, clear lift, rosacea e capillari), 
chirurgia plastica, dermatologia e nutrizione. Il centro Villa Brasini è 
dotato di attrezzature all’avanguardia per lo svolgimento dell’attività, 
con apparecchiature laser di ultima generazione, nonché le più recenti 
tecniche di medicina estetica, per offrire ai propri pazienti trattamenti 
efficaci, sicuri e duraturi nel tempo. Nel centro Villa Brasini Beauty Clinic 
vengono studiati diversi protocolli mirati al trattamento e cura della pelle 
e degli inestetismi. 

Contattaci per prenotare una consulenza gratuita! Lo staff di Villa 
Brasini Beauty Clinic sarà lieto di accogliervi, anche nelle giornate 
del Sabato e della Domenica, per un preventivo personalizzato! 

VILLA BRASINI BEAUTY CLINIC
Via Padre Ignazio da Carrara, 23D – 55042 Forte dei Marmi (LU)

Tel. +39 0584334867 – Cell: + 393888337570
Mail: villabrasinifortedeimarmi@gmail.com

Sito web: www.villabrasinibeautyclinic.it
Instagram: villabrasini_beautyclinic
Facebook: Villa Brasini Beauty Clinic



FARMACIE

Silva Collecchia / LA SPEZIA

´Aspettiamo l�assessore al-
la  Spezia  per  affrontare  i  
problemi della nostra sani-
t‡ª. » quanto emerso dal pri-
mo faccia a faccia tra il presi-
dente del consiglio regiona-
le, lo spezzino Gianmarco 
Medusei e il neo assessore 
alla Sanit‡ Angelo Grataro-
la durante il quale si Ë parla-
to anche della sanit‡ pubbli-
ca locale. 

´Durante il nostro collo-
quio ho fatto presente l'im-
portanza di avere una visio-
ne sanitaria non accentratri-
ce, ma vi sia la volont‡ di 
condividere e ascoltare i ter-
ritori perchÈ ogni provincia 
ha le sue caratteristiche spe-
cifiche:  non c'Ë  tempo da 
perdere perchÈ i cittadini si 
aspettano risposte concrete 
in particolare sulle liste di 
attesa, tematica aggravata 
dal rallentamento imposto 
dal Covid o ha spiegato Me-
dusei -. In particolare mag-
giore attenzione va rivolta 

ai pazienti con cronicit‡ e ai 
pi˘ fragili lasciati indietro 
dalla pandemia, consenten-
do ai reparti, in particolare 
l'Oncologia, di prenotare di-
rettamente le Tac o gli esa-
mi strumentali di controllo 
senza  lasciare  il  paziente  
con l'incombenza di andare 
al Cup: su questo ho avuto 

rassicurazioni in merito da 
parte di Asl5. Abbiamo par-
lato della carenza di organi-
co, in particolare nel setto-
re dell'urgenza e auspichia-
mo  su  questo  argomento  
un'urgente revisione nazio-
nale dei contratti sia dei me-
dici sia degli infermieri. La 
carenza di organico coinvol-

ge anche il personale tecni-
co e laboratoristicoª Medu-
sei e Gratarola sono due me-
dici  capaci  e  competenti  
che comprendono perfetta-
mente i bisogni di cura del-
la popolazione e pertanto 
parlano la stessa lingua.

´Il neo assessore Ë consa-
pevole di come, la nota e an-

nosa carenza infrastruttura-
le ospedaliera spezzina,  a 
cui si aggiungono i crescen-
ti pensionamenti non rim-
piazzati, costringa il perso-
nale  sanitario  a  lavorare  
spesso in condizioni diffici-
li, senza oltretutto attrarre 
nuove risorse nella nostra 
Asl con concorsi o mobilit‡ 
che  vengono  banditi  ma  
che vanno a vuoto o aggiun-
ge Medusei- Il  15 novem-
bre si chiude il bando del 
nuovo ospedale e vedremo 
se e chi si sar‡ presentato , 
ma la cosa certa che ho sot-
tolineato, Ë che bisogna tra-
ghettare questa fase di al-
meno 4  anni  gestendo  al  
meglio le infrastrutture a di-
sposizione  puntando  con  
decisione sull'integrazione 
ospedale-territorio  ,  coin-
volgendo maggiormente  i  
medici di base fornendo lo-
ro pi˘ stimoli professionali 
e  puntando  sulla  figura  
dell'infermiere di famiglia, 
sia per sgravare i pronto soc-
corso da  accessi  impropri  
che causano spesso code in-
terminabili, sia per offrire 
pi  ̆efficienti cure domicilia-
ri  che  consentirebbero  di  
avere un numero maggiore 
di posti letto per i pazienti 
con patologie acute o con-
clude il presidente del consi-
glio regionale - L' assessore 
regionale Gratarola si Ë di-
mostrato disponibile e colla-
borativo. Ora lo aspetto a 
Spezia per un approfondi-
mento sul posto su tante de-
licate e urgenti tematiche e 
a lui  va il  mio augurio di 
buon lavoroª. 	
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lȅappello di una madre

Gestione della casa
per ragazzi autistici,
scatta lŽallarme pellet

il confronto con il neo-assessore

Sanit‡, vertice Medusei-Gratarola
´Intervenire sulle liste dŽattesaª
Il presidente del consiglio regionale elenca i temi toccati durante la riunione:
´Abbiamo discusso delle carenze dȅorganico, ai cittadini vanno date risposteª

bollettino

Covid, 239 nuovi casi
Un paziente Ë grave

LA SPEZIA

L�appello della madre di un ra-
gazzo affetto da autismo, che 
ha lamentano la mancanza di 
pellet nel centro che si occupa 
del giovane, finora Ë passato 
inosservato. L�allarme riforni-
menti Ë scattato al Centro Lu-
na Blu che gestisce anche una 
casa protetta dove i giovani di-
sabili, a rotazione, vivono da 
soli con l�assistenza degli ad-
detti. Con la crisi energetica il 
costo del pellet Ë schizzato al-
le stelle e il centro Ë in difficol-

t‡  nell�approvvigionamento.  
´La casa si trova nella bassa 
Val di Vara ed Ë una casa di no-
tevoli  dimensioni  riscaldata  
con una stufa a pellet o spiega 
il presidente dell�associazione 
Luna Blu, Alberto Brunetti o. 
Noi  cerchiamo,  se  possibile,  
qualche fornitore disposto a 
fare pagare il pellet al costo 
dello scorso anno. Questo co-
sto  lo  sosteniamo.  Il  nostro  
progetto Ë molto importante 
per i giovani disabili o aggiun-
ge il  presidente o.  Ha come 
obiettivo  la  promozione  
dell�autonomia dei ragazzi af-
fetti da autismo e la possibilit‡ 
di vivere in un casa insieme 
ad altri giovani in un contesto 
gestito da noi Ë un�ottima op-
portunit‡ per loro alla quale 
non  vogliamo  rinunciareª.  
L�associazione ha stimato che 
il fabbisogno per la casa Ë di 
circa 3 bancali di pellet l�anno 
e con i prezzi odierni Ë difficile 

che Luna blu riesca a far fun-
zionare  la  stufa.  All�appello  
del presidente si associa an-
che la mamma di un giovane 
ospite. ´La casa va riscaldata, 
ma con questi prezzi Ë diventa-
to molti difficile acquistare il 
pellet o aggiunge mamma Re-
becca o per questo abbiamo bi-
sogno d�aiuto. Il nostro presi-
dente sta facendo tutto il possi-
bile e anche di pi˘ per i nostri 
ragazzi che non possono resta-
re  al  freddo.  Speriamo  che  
qualcuno ci aiutiª. La struttu-
ra iLuna Bluw, realizzata nel 
2019 da Fondazione Carispe-
zia  nell�ambito  del  progetto  
iAut Aut o Autonomia Auti-
smow, Ë usata per ospitare per-
sone con autismo che devono 
affrontare il graduale distacco 
della famiglia, coadiuvati da 
personale  specializzato  in  
stretta collaborazione con l�A-
zienda sanitaria locale. 	 

S. COLL.

dopo lȅinterrogazione di natale (pd)

Oss, bando a novembre
La giunta regionale:
´Ora il tavolo tecnicoª
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La Spezia:
Internazionale, v. Monteverdi 
41
Sarzana
Maimone, via Sarzana 717
Lerici
Giudici, via Pisacanehigliazza, 
via Mantegazza 
(SanTerenzo)
Portovenere
Farmacia di Portovenere via 
Garibaldi
Vezzano Ligure e Arcola
Vezzanese (Buonviaggio) 
Levanto
Centrale via Dante
Val di Vara
San Geminiano:Piano di Mandri-
gnano
Varese Ligure
Farmacia Cesena
Luni
Di Luni via Brodolinii
S. Stefano Magra
Gemignani (Ponzano)

OSPEDALI

La Spezia
SantȅAndrea 0187-533.111
Sarzana
San Bartolomeo 0187-6041
Levanto
San NicolÚ 0187-800.409 
e 410

GUARDIA MEDICA

Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo 
alle 8 del giorno successivo 
al festivo: 0187-026198

Da sinistra, il presidente del consiglio regionale Gianmarco Medusei e il neo-assessore Angelo Gratarola

LA SPEZIA

Anche alla Spezia riprendo-
no ad aumentare i pazienti 
Covid ricoverati in ospedale. 
Ieri erano in tutto 37, quattro 
in pi˘ rispetto al giorno pri-
ma. Trenta ammalati sono ri-
coverati  nei  reparti  Covid  
dell�ospedale di Sarzana e gli 
altri sette sono all�ospedale 
della Spezia. Un paziente po-
sitivo si trova in Terapia In-
tensiva. 

Ieri Asl5 ha refertato 239 
tamponi positivi mentre gli 
spezzini affetti da coronavi-
rus sono 1885. Ieri il Ministe-

ro della Saluta nella sua circo-
lare ha specificato che ´per 
tutti i vaccini anti- Covid au-
torizzati in Italia, Ë possibile 
la somministrazione conco-
mitante o a qualsiasi distan-
za di tempo, prima o dopo 
con altri vaccini, compresi i 
vaccini basati sull�impiego di 
patogeni vivi attenuati, con 
l�eccezione del vaccino con-
tro il vaiolo delle scimmie. Si 
sottolinea  l�importanza  di  
considerare la possibilit‡ di 
co-somministrare  i  vaccini  
nella campagna contro il vi-
rus dell�influenzaª. 	

S. COLL.Il Centro Luna Blu

AULLA

Allarme igiene nelle scuole 
elementari di Aulla per la pre-
senza di topi. 

A questo proposito i rap-
presentanti di classe hanno 
chiesto alla dirigente scolasti-
ca di saperne di pi˘: ́ Chiedia-
mo la motivazione dell�im-
provviso cambio di gestione 
del materiale didattico: ini-
zialmente era stato fatto por-
tare a scuola per non appe-
santire gli zaini e ora viene ri-

consegnato in maniera mas-
siva agli studenti o si legge 
nella lettera -. Si chiede chia-
rimenti perchÈ in concomi-
tanza con questo avvenimen-
to pare sia stata rilevata la 
presenza di escrementi di to-
po e  di  presenza  di  questi  
all�interno  degli  ambienti  
scolastici. A forza di queste af-
fermazioni la presenza in ora-
rio di ingresso scolastico di 
un tecnico del campo della 
derattizzazioneª. 	

S. COLL. 

la lettera dei genitori degli alunni

Allarme topi ad Aulla
´Controllare le scuoleª

LA SPEZIA

Sulla vicenda degli Oss la giun-
ta regionale ha deciso di con-
vocare il tavolo tecnico-politi-
co entro la fine di ottobre e di 
pubblicare il bando, annuncia-
to il 19 luglio scorso, entro il 7 
novembre per arrivare alle as-
sunzioni a gennaio del 2023. 
» questa la risposta che ieri la 
giunta  regionale  ha  dato  al  
consigliere Davide Natale del 

Pd che aveva presentato un�in-
terrogazione sul ritardo. ´Si Ë 
gi‡ perso molto tempo utile 
per dare una prima risposta al-
le Oss ex Coopservice, che con 
la fine dell'anno vedranno in-
terrompersi il periodo di cassa 
integrazione o commenta Na-
tale -. Il bando per assumere i 
primi 30 di loro, grazie all'e-
mendamento  Rossomando,  
sia confezionato nel rispetto 
delle richieste dei sindacati e 

le assunzioni avvengano nei 
primissimi giorni di gennaio 
2023 e non pi  ̆tardi. Non capi-
sco perchÈ debba servire un'in-
terrogazione in consiglio re-
gionale per rispondere ad un'i-
stanza che i sindacati hanno 
presentato l'8 settembre scor-
so o incalza il consigliere regio-
nale spezzino di minoranza. 
Vediamo se questa volta dopo 
tante promesse mancate riu-
sciranno a mantenere l�impe-
gno. Non dimentichiamo in-
fatti che le assunzioni sarebbe-
ro dovute partire entro i primi 
giorni di dicembre e quindi in 
anticipo rispetto alla scaden-
za della cassa integrazioneª. 

Nel Piano si parla di 60 as-
sunti nel 2022 ulteriori rispet-
to alle 159 unit‡ gi‡ messe a 
bando, come pi˘ volte dichia-
rato dagli stessi vertici dell'Asl 

5: ́ Gli spezzini devono quindi 
sapere che il servizio sar‡ gesti-
to in stato di carenza di perso-
nale per ancora lunghi mesi o 
conclude Natale - Nel 2023 e 
nel 2024 si passi ad un'altra fa-
se delle assunzioni per dare ri-
sposte  agli  ex  dipendenti  
Coopservice che hanno perso 
il lavoro a causa di precise scel-
te  politiche.  Monitoreremo  
queste  nuove  scadenze.  Ci  
aspettiamo  la  convocazione  
del tavolo parta gi‡ in queste 
ore e auspichiamo che il ban-
do sia  confacente  rispetto  a  
quanto richiesto dalle organiz-
zazioni sindacali, in modo da 
non perdere ulteriore tempo 
con eventuali revisioni. Le as-
sunzioni arrivino davvero i pri-
missimi  giorni  di  gennaioª  
conclude Davide Natale. 	

S. COLL.
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IL CASO

Mario De Fazio / GENOVA

2Ž
esordio Ë in punta 
di  piedi.  La  prima  
volta in Consiglio re-
gionale del neo-as-

sessore  alla  Sanit‡,  Angelo  
Gratarola,  arriva  all�insegna  
dell�apertura di credito da par-
te delle opposizioni, che perÚ 
non lesinano stoccate alla ge-
stione fin qui portata avanti 
dal governatore, Giovanni To-
ti. L�ormai ex direttore del di-
partimento di Emergenza e Ur-
genza, perÚ, in completo blu e 
cravatta a righe, si mostra subi-
to  disponibile  a  raccogliere  
uno spunto del Pd su un tema 
delicato, il gioco d�azzardo.

A introdurre il nuovo asses-
sore, in apertura di seduta, Ë il 
governatore  Giovanni  Toti,  
che  ricorda  come  Gratarola  
sia ´una scelta condivisa con i 
partiti di maggioranza, un pro-
fessionista che non solo ha le 
credenziali per guidare al me-
glio il mondo sanitario, ma Ë 
anche un interlocutore valido 
per l�assemblea legislativa li-
gure. Tra i temi di cui si occu-
per‡, anche l�utilizzo talvolta 
improprio dei pronto soccor-
so e la ristrutturazione della re-
te dell�emergenza-urgenza. » 

la persona giusta per affronta-
re le sfide importanti del nuo-
vo piano sociosanitario e del 
Pnrrª. 

Dopo l�intervento di Toti, Ë 
stato il turno dei saluti da par-
te dei consiglieri. Scontate le 
parole di fiducia e incoraggia-
mento da parte dei consiglieri 
di maggioranza, come il leghi-
sta Brunello Brunetto, il consi-
gliere di Fratelli d�Italia Sauro 
Mannucci e gli esponenti del-
la Lista Toti, Lilli Lauro e Ales-
sandro Bozzano, con quest�ul-
timo che ha invitato il neo as-
sessore a ́ un dialogo serrato e 
interlocuzioni  sul  territorio  

non solo con i sindaci ma an-
che con le associazioni di vo-
lontariatoª. Il forzista Claudio 
Muzio,  invece,  ha  esortato  
Gratarola a ´fare scelte forti, 
se serve anche di rottura con 
lo status quo, per il bene della 
comunit‡ª. 

Ma il neo-assessore ha speri-
mentato per la prima volta l�in-
gresso nell�agone politico.  Il  
capogruppo del Pd, Luca Gari-
baldi, ha ricordato come ´do-
po 800 giorni di vuoto e dopo 
aver sfasciato la sanit‡ pubbli-
ca in Liguria, il presidente Toti 
ha trovato un assessore a tem-
po pieno - l�affondo - Non ho 

grande fiducia che il clima pos-
sa cambiare perchÈ le scelte 
politiche sono una privatizza-
zione  sempre  pi˘  costante,  
una sanit‡ divisa in due tra chi 
deve aspettare in lista d'attesa 
e chi puÚ andare dal privatoª. 
Duro anche Ferruccio Sansa, 
che ha definito ́ un�anomaliaª 
il fatto che la delega alla sanit‡ 
sia stata in capo al governato-
re per due anni e ha sottolinea-
to alcune criticit‡, tra cui ́ la si-
tuazione degli ospedali di Cai-
ro e Albenga, le attese infinite 
sugli esami, i ritardi sulla pre-
venzione, lo stallo per il Felet-
tinoª.  

» poi arrivato il momento 
del primo intervento di Grata-
rola, in risposta a un�interroga-
zione del M5s sul malfunzio-
namento  del  parcheggio  
dell�ospedale di Rapallo, pre-
sentata dal capogruppo penta-
stellato, Fabio Tosi. ´MetterÚ 
in questo nuovo ruolo tutte le 
mie forze e la mia dedizione, e 
porterÚ qui le competenze che 
ho maturato in pi˘ di 35 anni 
di attivit‡ sul campo o ha spie-
gato - Mi scuso in anticipo per 
eventuali sbavature tipiche di 
chi si muove in un ambiente 
nuovo, ma cercherÚ di essere 
un uomo concreto: quello che 
conta per i  cittadini liguri  Ë 
avere risposte adeguate ai pro-
pri bisogni di saluteª. Poi Ë arri-
vata l�apertura all�opposizio-
ne a lavorare su una legge di 
contrasto al gioco d�azzardo. 
» stato il consigliere del Pd Pip-
po Rossetti a rilanciare il tema 
in  un�interpellanza,  sottoli-
neando come ́ nel 2018 il pre-
sidente aveva preannunciato 
il provvedimento, ci sono due 
proposte di legge gi‡ deposita-
te ma mai state trattate in com-
missioneª.  Gratarola,  dopo  
aver insistito sulla gravit‡ del-
la ludopatia, si Ë impegnato a 
promuovere il  tema ´con la  
giunta per incominciare que-
sto percorso legislativoª. �

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

Gli agenti, i dipendenti e tutti i colla-
boratori dell'agenzia Reale Mutua di 
Genova partecipano al dolore di Mi-
chela  e  della  sua  famiglia  per  la  
scomparsa del pap‡

Sergio Banchini

il Presidente, il Segretario Generale e 
i colleghi tutti della Camera di Com-
mercio di Genova partecipano com-
mossi al lutto che ha colpito la fami-
glia per la scomparsa di

Maria Grazia Barberotto
che fu stimata ed apprezzata dipen-
dente dellȅEnte Camerale

Ci ha lasciato serenamente

Stefana Burlando 
Magioncalda

lo annunciano con tristezza i figli Eli-
sabetta ed Antonio insieme alle loro 
famiglie.
Il  funerale  sar‡  celebrato  giovedÏ  
mattina 20 ottobre alle ore 8.15 nella 
chiesa di Nostra Signora della Conso-
lazione di via XX settembre

Romilda Carlomagno
Gli amici di sempre Titta e Sergio, con 
Lorenzo e Stefano, Elisabetta ed Enri-
co, con Riccardo e Carlo, Lia e Rober-
to, con Andrea ed Elisa, Angelo con 
Fulvia, Francesco si stringono a Dario 
per questo triste momento.
Genova, 18 ottobre 2022

✝
Marina e Luisa Stefani con le loro fa-
miglie, annunciano la scomparsa del-
la loro cara mamma

Laura De Grandis
ved. Stefani

Il funerale verr‡ celebrato giovedÏ 20 
ottobre alle ore 11.45 nella Parroc-
chia di San Francesco d'Albaro.
Ringraziano Fatima, Rita, i  Medici  e 
tutti quelli che l'hanno assistita.
Genova 18 ottobre 2022
Pastorino & Lodi Srl
Tel. 010.35.80.94

» mancata all'affetto dei suoi cari

Silvana Del Barba
ved. Assandri

Ne da il triste annuncio la figlia Mari-
na con Claudio.
Il funerale sar‡ celebrato giovedÏ 20 
ottobre  alle  ore  8.15  nella  chiesa  
dell'Istituto Don Orione di via Tigullio.

La Generale Pompe Funebri S.p.A
Tel.010.41.42.41

✝

» mancata all'affetto dei suoi cari

Gabriella Faure
Ne danno il triste annuncio le sorelle 
Silvana, Beatrice con Tito, i  nipoti e 
cugini tutti.
Il funerale verr‡ celebrato giovedÏ 20 
ottobre alle ore 10 nella Parrocchia di 
San Francesco d'Albaro.
Un grazie di cuore a Florence per l'a-
morevole assistenza.
La presente quale partecipazione e 
ringraziamento.

Genova, 18 ottobre 2022

La Generale Pompe Funebri SpA
Tel. 010.41.42.41

✝

Ha raggiunto il suo adorato
Alessio

Franco Gatti
Lo annunciano addolorati  la moglie 
Stefania, la figlia Federica, i  cognati 
Anna Maria e Paolo con i figli Vittoria 
e Mario con Jeayoung.
i funerali si terranno giovedÏ 20 Otto-
bre alle ore 11.30 nella Chiesa Parroc-
chiale di San Siro di Nervi.
Il Rosario viene recitato mercoledÏ 19 
Ottobre alle ore 17.15 in Parrocchia.
La  famiglia  desidera  esprimere  un  
sincero ringraziamento al  professor 
Angelucci a tutti i medici e al perso-
nale  infermieristico  del  reparto  di  
Ematologia dell'Ospedale San Marti-
no di Genova per la loro competenza 
e professionalit‡.

Genova, 18 Ottobre 2022

La Generale Pompe Funebri SpA
Tel.010 41.42.41

Barbara con Vittorio e Ginevra,Giusy 
con G.B.si uniscono al dolore di Stefa-
nia e Federica e piangono la scom-
parsa del caro amico

Franco

Roberto Cameranesi Capretti parteci-
pa con profondo affetto al dolore di 
Stefania e Federica per la perdita del 
caro 

Franco

Terribilmente dispiaciuti per la scom-
parsa del caro

Franco Gatti
la famiglia Cassano con Megghi e Mo-
nica partecipano al lutto dei familiari 
e si stringono a loro con affetto.

» mancato all'affetto dei suoi cari

Morando Luigi
ne danno il doloroso annuncio la mo-
glie Francesca, i figli con le rispettive 
famiglie, il fratello Francesco, la sorel-
la Teodolinda con Adriano, il nipotino 
Alessandro ed i parenti tutti.
I funerali si svolgeranno oggi 19 otto-
bre alle ore 10 nella parrocchia S.Siro 
di Struppa.
La presente valga da partecipazione 
e ringraziamento.

S.O.F. Capurro & Cevasco S.A.S.

Gli  amici  della  P.L.Ferrari  & Co.  Srl  
partecipano  commossi  al  dolore  di  
Michela, degli amici dello Studio Mor-
diglia e dei parenti tutti per la perdita 
del carissimo

AVVOCATO

Enrico Mazier
grande uomo ed eccezionale profes-
sionista

Gli amici trekkisti Milanesi e Genovesi 
abbracciano affettuosamente Lalla e 
figlie nel ricordo commosso di

Enrico
indimenticabile compagno di memo-
rabili gite in montagna

» mancato all'affetto dei suoi cari

Gian Carlo Pagano
gi‡ preside della scuola Durazzo.
Lo annunciano la moglie Carla, il fra-
tello, le cognate, i nipoti, i parenti e gli 
amici tutti.
Un ringraziamento particolare al dot-
tor Domenico Soriero.
Il funerale avr‡ luogo giovedÏ 20 otto-
bre alle ore 11.30 nella Chiesa di San-
ta Maria Immacolata in via Assarotti.
Il Santo Rosario viene recitato oggi,  
mercoledÏ 19 ottobre alle ore 18 nella 
Chiesa medesima.
La presente vale da partecipazione e 
ringraziamento.

Genova, 18 ottobre 2022

La Generale Pompe Funebri 
SpA Tel.010 41.42.41

Giorgio e Giulia con Filippo, Ludovica 
ed Edoardo commossi ricordano il ca-
ro amico e Preside

Gian Carlo
e abbracciano Carla affettuosamen-
te

Carla e Marco Molinari partecipano al 
dolore di Carla per la perdita del mari-
to

Gian Carlo

L'A.R.T.E. di Genova partecipa al dolo-
re che ha colpito la dipendente, signo-
ra Rossella Parodi per la scomparsa 
del caro pap‡

Romano Parodi

I  condomini  e  l'Amministratore  del  
Condominio di via Dall'Orto 7 parteci-
pano al dolore del signor Orlando Cal-
vi e figlia per la prematura scompar-
sa della moglie

Cristina Peru
in Calvi

Il Presidente Giulio Musso con i Vice-
presidenti, i Consiglieri, i soci tutti, il 
Direttore e il personale di ANCE Ge-
nova partecipa commosso al dolore 
della famiglia per la scomparsa di

Giorgio Silvio
per molti anni autorevole esponente 
dell'Associazione, membro del Consi-
glio Direttivo e Presidente del Colle-
gio dei Probiviri

Federica Traverso
Non ti  abbiamo mai dimenticato,  ti  
terremo sempre un posto in prima fi-
la. 
I tuoi compagni di Universit‡

Genova, 19 ottobre 2022

Giorgio  e  Nana  Forgione  piangono  
con Chicca la perdita di

Paolo

Alberto Fasce piange la perdita dell'a-
mico

Paolo
compagno di  tanti  bei  ricordi  e ab-
braccia  Chicca,  Roberto  e  familiari  
tutti

Gianluigi Vignolo profondamente ad-
dolorato per la scomparsa del con-
suocero e amico carissimo

PROFESSOR

Paolo Vittone
assieme ai suoi figli Ë vicino a Chicca, 
Francesca e Lazare nel dolore e nel 
rimpianto

Valentino e Lidia, affranti dal dolore, 
si stringono a Chicca, Roberto, Fran-
cesca, Alberto, Sissi,  e Ciccio per la 
scomparsa del

PROFESSORE

Paolo Vittone
compagno  indimenticabile  di  tanti  
momenti felici trascorsi insieme.
Ciao Piri.

Genova, 17 ottobre 2022

Giuseppe Lombardi Ë vicino affettuo-
samente al caro amico Lazare nel tri-
ste momento per la perdita del padre

Paolo Vittone

Giovanni Calabria si unisce alla fami-
glia nel rimpianto del

PROFESSOR

Paolo Vittone
amico di una vita

I soci, collaboratori e il business sup-
port di BonelliErede partecipano sen-
titamente al grande dolore di Lazare 
Vittone e della sua famiglia per la per-
dita del caro pap‡ Prof. Dott. 

Paolo Vittone
Milano, 18 ottobre 2022

stoccate dalla minoranza: ´toti ha sfasciato il sistema della saluteª. poi lȅintesa sulla lotta al gioco dȅazzardo

Liguria, prima mossa di Gratarola:
apertura al Pd contro la ludopatia
Esordio in aula per il nuovo assessore alla Sanit‡: ́ Dobbiamo dare risposte ai bisogni dei cittadiniª

LE NECROLOGIE SU

IL SECOLO XIX

GENOVA: SAMPIERDARE-
NA Edicola libreria BOESMI 

- Via Buranello, 200r - Tel. 

010 4034704

LEVANTE: Rapallo  VELA-

BUS Srl - Corso Assereto, 

1A. - Tel. 0185 51306; Chia-
vari  SIVORI  VIAGGI  -  Via  

Martiri Liberazione, 57 - Tel. 

0185 307005; Sestri Levan-
te SIVORI VIAGGI - Via XXV 

Aprile,  76  -  Tel.  0185  
485441

LA PITTIMA

´MetterÚ in questo 
nuovo ruolo tutte 
le mie forze e la mia 
dedizione, e porterÚ 
qui le competenze 
che ho maturatoª 

ANGELO GRATAROLA

ASSESSORE ALLA SANIT¿
DELLA REGIONE LIGURIA

Vaccinazione 

Covid, cȅË la quinta dose:
priorit‡ ai soggetti fragili 
e agli over sessanta 

Parte ufficialmente la sommini-
strazione delle quinte dosi, o ter-
zo booster, della vaccinazione an-
ti-Covid.  Con  la  pubblicazione  
dell'attesa circolare del ministero 
della Salute e Aifa sono state in-
fatti aggiornate le indicazioni sul 
richiamo con i vaccini a Rna biva-
lenti, ovvero i nuovi vaccini aggior-
nati contro le sottovarianti BA.1 o 
BA.4 e 5 di Omicron oltre che il vi-
rus SarsCoV2 originario: priorit‡ 
ai soggetti fragili over60 e anzia-
ni over80 e delle Rsa, ma anche 
gli altri over60 che lo volessero. 

concessionaria esclusiva

per la pubblicità
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FARMACIE

Silva Collecchia / LA SPEZIA

´Aspettiamo l�assessore al-
la  Spezia  per  affrontare  i  
problemi della nostra sani-
t‡ª. » quanto emerso dal pri-
mo faccia a faccia tra il presi-
dente del consiglio regiona-
le, lo spezzino Gianmarco 
Medusei e il neo assessore 
alla Sanit‡ Angelo Grataro-
la durante il quale si Ë parla-
to anche della sanit‡ pubbli-
ca locale. 

´Durante il nostro collo-
quio ho fatto presente l'im-
portanza di avere una visio-
ne sanitaria non accentratri-
ce, ma vi sia la volont‡ di 
condividere e ascoltare i ter-
ritori perchÈ ogni provincia 
ha le sue caratteristiche spe-
cifiche:  non c'Ë  tempo da 
perdere perchÈ i cittadini si 
aspettano risposte concrete 
in particolare sulle liste di 
attesa, tematica aggravata 
dal rallentamento imposto 
dal Covid o ha spiegato Me-
dusei -. In particolare mag-
giore attenzione va rivolta 

ai pazienti con cronicit‡ e ai 
pi˘ fragili lasciati indietro 
dalla pandemia, consenten-
do ai reparti, in particolare 
l'Oncologia, di prenotare di-
rettamente le Tac o gli esa-
mi strumentali di controllo 
senza  lasciare  il  paziente  
con l'incombenza di andare 
al Cup: su questo ho avuto 

rassicurazioni in merito da 
parte di Asl5. Abbiamo par-
lato della carenza di organi-
co, in particolare nel setto-
re dell'urgenza e auspichia-
mo  su  questo  argomento  
un'urgente revisione nazio-
nale dei contratti sia dei me-
dici sia degli infermieri. La 
carenza di organico coinvol-

ge anche il personale tecni-
co e laboratoristicoª Medu-
sei e Gratarola sono due me-
dici  capaci  e  competenti  
che comprendono perfetta-
mente i bisogni di cura del-
la popolazione e pertanto 
parlano la stessa lingua.

´Il neo assessore Ë consa-
pevole di come, la nota e an-

nosa carenza infrastruttura-
le ospedaliera spezzina,  a 
cui si aggiungono i crescen-
ti pensionamenti non rim-
piazzati, costringa il perso-
nale  sanitario  a  lavorare  
spesso in condizioni diffici-
li, senza oltretutto attrarre 
nuove risorse nella nostra 
Asl con concorsi o mobilit‡ 
che  vengono  banditi  ma  
che vanno a vuoto o aggiun-
ge Medusei- Il  15 novem-
bre si chiude il bando del 
nuovo ospedale e vedremo 
se e chi si sar‡ presentato , 
ma la cosa certa che ho sot-
tolineato, Ë che bisogna tra-
ghettare questa fase di al-
meno 4  anni  gestendo  al  
meglio le infrastrutture a di-
sposizione  puntando  con  
decisione sull'integrazione 
ospedale-territorio  ,  coin-
volgendo maggiormente  i  
medici di base fornendo lo-
ro pi˘ stimoli professionali 
e  puntando  sulla  figura  
dell'infermiere di famiglia, 
sia per sgravare i pronto soc-
corso da  accessi  impropri  
che causano spesso code in-
terminabili, sia per offrire 
pi  ̆efficienti cure domicilia-
ri  che  consentirebbero  di  
avere un numero maggiore 
di posti letto per i pazienti 
con patologie acute o con-
clude il presidente del consi-
glio regionale - L' assessore 
regionale Gratarola si Ë di-
mostrato disponibile e colla-
borativo. Ora lo aspetto a 
Spezia per un approfondi-
mento sul posto su tante de-
licate e urgenti tematiche e 
a lui  va il  mio augurio di 
buon lavoroª. 	

© RIPRODUZIONE RISERVATA

lȅappello di una madre

Gestione della casa
per ragazzi autistici,
scatta lŽallarme pellet

il confronto con il neo-assessore

Sanit‡, vertice Medusei-Gratarola
´Intervenire sulle liste dŽattesaª
Il presidente del consiglio regionale elenca i temi toccati durante la riunione:
´Abbiamo discusso delle carenze dȅorganico, ai cittadini vanno date risposteª

bollettino

Covid, 239 nuovi casi
Un paziente Ë grave

LA SPEZIA

L�appello della madre di un ra-
gazzo affetto da autismo, che 
ha lamentano la mancanza di 
pellet nel centro che si occupa 
del giovane, finora Ë passato 
inosservato. L�allarme riforni-
menti Ë scattato al Centro Lu-
na Blu che gestisce anche una 
casa protetta dove i giovani di-
sabili, a rotazione, vivono da 
soli con l�assistenza degli ad-
detti. Con la crisi energetica il 
costo del pellet Ë schizzato al-
le stelle e il centro Ë in difficol-

t‡  nell�approvvigionamento.  
´La casa si trova nella bassa 
Val di Vara ed Ë una casa di no-
tevoli  dimensioni  riscaldata  
con una stufa a pellet o spiega 
il presidente dell�associazione 
Luna Blu, Alberto Brunetti o. 
Noi  cerchiamo,  se  possibile,  
qualche fornitore disposto a 
fare pagare il pellet al costo 
dello scorso anno. Questo co-
sto  lo  sosteniamo.  Il  nostro  
progetto Ë molto importante 
per i giovani disabili o aggiun-
ge il  presidente o.  Ha come 
obiettivo  la  promozione  
dell�autonomia dei ragazzi af-
fetti da autismo e la possibilit‡ 
di vivere in un casa insieme 
ad altri giovani in un contesto 
gestito da noi Ë un�ottima op-
portunit‡ per loro alla quale 
non  vogliamo  rinunciareª.  
L�associazione ha stimato che 
il fabbisogno per la casa Ë di 
circa 3 bancali di pellet l�anno 
e con i prezzi odierni Ë difficile 

che Luna blu riesca a far fun-
zionare  la  stufa.  All�appello  
del presidente si associa an-
che la mamma di un giovane 
ospite. ´La casa va riscaldata, 
ma con questi prezzi Ë diventa-
to molti difficile acquistare il 
pellet o aggiunge mamma Re-
becca o per questo abbiamo bi-
sogno d�aiuto. Il nostro presi-
dente sta facendo tutto il possi-
bile e anche di pi˘ per i nostri 
ragazzi che non possono resta-
re  al  freddo.  Speriamo  che  
qualcuno ci aiutiª. La struttu-
ra iLuna Bluw, realizzata nel 
2019 da Fondazione Carispe-
zia  nell�ambito  del  progetto  
iAut Aut o Autonomia Auti-
smow, Ë usata per ospitare per-
sone con autismo che devono 
affrontare il graduale distacco 
della famiglia, coadiuvati da 
personale  specializzato  in  
stretta collaborazione con l�A-
zienda sanitaria locale. 	 

S. COLL.

dopo lȅinterrogazione di natale (pd)

Oss, bando a novembre
La giunta regionale:
´Ora il tavolo tecnicoª

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

FARMACIE APERTE 

24 ORE SU 24

La Spezia:
Internazionale, v. Monteverdi 
41
Sarzana
Maimone, via Sarzana 717
Lerici
Giudici, via Pisacanehigliazza, 
via Mantegazza 
(SanTerenzo)
Portovenere
Farmacia di Portovenere via 
Garibaldi
Vezzano Ligure e Arcola
Vezzanese (Buonviaggio) 
Levanto
Centrale via Dante
Val di Vara
San Geminiano:Piano di Mandri-
gnano
Varese Ligure
Farmacia Cesena
Luni
Di Luni via Brodolinii
S. Stefano Magra
Gemignani (Ponzano)

OSPEDALI

La Spezia
SantȅAndrea 0187-533.111
Sarzana
San Bartolomeo 0187-6041
Levanto
San NicolÚ 0187-800.409 
e 410

GUARDIA MEDICA

Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo 
alle 8 del giorno successivo 
al festivo: 0187-026198

Da sinistra, il presidente del consiglio regionale Gianmarco Medusei e il neo-assessore Angelo Gratarola

LA SPEZIA

Anche alla Spezia riprendo-
no ad aumentare i pazienti 
Covid ricoverati in ospedale. 
Ieri erano in tutto 37, quattro 
in pi˘ rispetto al giorno pri-
ma. Trenta ammalati sono ri-
coverati  nei  reparti  Covid  
dell�ospedale di Sarzana e gli 
altri sette sono all�ospedale 
della Spezia. Un paziente po-
sitivo si trova in Terapia In-
tensiva. 

Ieri Asl5 ha refertato 239 
tamponi positivi mentre gli 
spezzini affetti da coronavi-
rus sono 1885. Ieri il Ministe-

ro della Saluta nella sua circo-
lare ha specificato che ´per 
tutti i vaccini anti- Covid au-
torizzati in Italia, Ë possibile 
la somministrazione conco-
mitante o a qualsiasi distan-
za di tempo, prima o dopo 
con altri vaccini, compresi i 
vaccini basati sull�impiego di 
patogeni vivi attenuati, con 
l�eccezione del vaccino con-
tro il vaiolo delle scimmie. Si 
sottolinea  l�importanza  di  
considerare la possibilit‡ di 
co-somministrare  i  vaccini  
nella campagna contro il vi-
rus dell�influenzaª. 	

S. COLL.Il Centro Luna Blu

AULLA

Allarme igiene nelle scuole 
elementari di Aulla per la pre-
senza di topi. 

A questo proposito i rap-
presentanti di classe hanno 
chiesto alla dirigente scolasti-
ca di saperne di pi˘: ́ Chiedia-
mo la motivazione dell�im-
provviso cambio di gestione 
del materiale didattico: ini-
zialmente era stato fatto por-
tare a scuola per non appe-
santire gli zaini e ora viene ri-

consegnato in maniera mas-
siva agli studenti o si legge 
nella lettera -. Si chiede chia-
rimenti perchÈ in concomi-
tanza con questo avvenimen-
to pare sia stata rilevata la 
presenza di escrementi di to-
po e  di  presenza  di  questi  
all�interno  degli  ambienti  
scolastici. A forza di queste af-
fermazioni la presenza in ora-
rio di ingresso scolastico di 
un tecnico del campo della 
derattizzazioneª. 	

S. COLL. 

la lettera dei genitori degli alunni

Allarme topi ad Aulla
´Controllare le scuoleª

LA SPEZIA

Sulla vicenda degli Oss la giun-
ta regionale ha deciso di con-
vocare il tavolo tecnico-politi-
co entro la fine di ottobre e di 
pubblicare il bando, annuncia-
to il 19 luglio scorso, entro il 7 
novembre per arrivare alle as-
sunzioni a gennaio del 2023. 
» questa la risposta che ieri la 
giunta  regionale  ha  dato  al  
consigliere Davide Natale del 

Pd che aveva presentato un�in-
terrogazione sul ritardo. ´Si Ë 
gi‡ perso molto tempo utile 
per dare una prima risposta al-
le Oss ex Coopservice, che con 
la fine dell'anno vedranno in-
terrompersi il periodo di cassa 
integrazione o commenta Na-
tale -. Il bando per assumere i 
primi 30 di loro, grazie all'e-
mendamento  Rossomando,  
sia confezionato nel rispetto 
delle richieste dei sindacati e 

le assunzioni avvengano nei 
primissimi giorni di gennaio 
2023 e non pi  ̆tardi. Non capi-
sco perchÈ debba servire un'in-
terrogazione in consiglio re-
gionale per rispondere ad un'i-
stanza che i sindacati hanno 
presentato l'8 settembre scor-
so o incalza il consigliere regio-
nale spezzino di minoranza. 
Vediamo se questa volta dopo 
tante promesse mancate riu-
sciranno a mantenere l�impe-
gno. Non dimentichiamo in-
fatti che le assunzioni sarebbe-
ro dovute partire entro i primi 
giorni di dicembre e quindi in 
anticipo rispetto alla scaden-
za della cassa integrazioneª. 

Nel Piano si parla di 60 as-
sunti nel 2022 ulteriori rispet-
to alle 159 unit‡ gi‡ messe a 
bando, come pi˘ volte dichia-
rato dagli stessi vertici dell'Asl 

5: ́ Gli spezzini devono quindi 
sapere che il servizio sar‡ gesti-
to in stato di carenza di perso-
nale per ancora lunghi mesi o 
conclude Natale - Nel 2023 e 
nel 2024 si passi ad un'altra fa-
se delle assunzioni per dare ri-
sposte  agli  ex  dipendenti  
Coopservice che hanno perso 
il lavoro a causa di precise scel-
te  politiche.  Monitoreremo  
queste  nuove  scadenze.  Ci  
aspettiamo  la  convocazione  
del tavolo parta gi‡ in queste 
ore e auspichiamo che il ban-
do sia  confacente  rispetto  a  
quanto richiesto dalle organiz-
zazioni sindacali, in modo da 
non perdere ulteriore tempo 
con eventuali revisioni. Le as-
sunzioni arrivino davvero i pri-
missimi  giorni  di  gennaioª  
conclude Davide Natale. 	

S. COLL.
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Silva Collecchia / LA SPEZIA

´Aspettiamo l�assessore al-
la  Spezia  per  affrontare  i  
problemi della nostra sani-
t‡ª. » quanto emerso dal pri-
mo faccia a faccia tra il presi-
dente del consiglio regiona-
le, lo spezzino Gianmarco 
Medusei e il neo assessore 
alla Sanit‡ Angelo Grataro-
la durante il quale si Ë parla-
to anche della sanit‡ pubbli-
ca locale. 

´Durante il nostro collo-
quio ho fatto presente l'im-
portanza di avere una visio-
ne sanitaria non accentratri-
ce, ma vi sia la volont‡ di 
condividere e ascoltare i ter-
ritori perchÈ ogni provincia 
ha le sue caratteristiche spe-
cifiche:  non c'Ë  tempo da 
perdere perchÈ i cittadini si 
aspettano risposte concrete 
in particolare sulle liste di 
attesa, tematica aggravata 
dal rallentamento imposto 
dal Covid o ha spiegato Me-
dusei -. In particolare mag-
giore attenzione va rivolta 

ai pazienti con cronicit‡ e ai 
pi˘ fragili lasciati indietro 
dalla pandemia, consenten-
do ai reparti, in particolare 
l'Oncologia, di prenotare di-
rettamente le Tac o gli esa-
mi strumentali di controllo 
senza  lasciare  il  paziente  
con l'incombenza di andare 
al Cup: su questo ho avuto 

rassicurazioni in merito da 
parte di Asl5. Abbiamo par-
lato della carenza di organi-
co, in particolare nel setto-
re dell'urgenza e auspichia-
mo  su  questo  argomento  
un'urgente revisione nazio-
nale dei contratti sia dei me-
dici sia degli infermieri. La 
carenza di organico coinvol-

ge anche il personale tecni-
co e laboratoristicoª Medu-
sei e Gratarola sono due me-
dici  capaci  e  competenti  
che comprendono perfetta-
mente i bisogni di cura del-
la popolazione e pertanto 
parlano la stessa lingua.

´Il neo assessore Ë consa-
pevole di come, la nota e an-

nosa carenza infrastruttura-
le ospedaliera spezzina,  a 
cui si aggiungono i crescen-
ti pensionamenti non rim-
piazzati, costringa il perso-
nale  sanitario  a  lavorare  
spesso in condizioni diffici-
li, senza oltretutto attrarre 
nuove risorse nella nostra 
Asl con concorsi o mobilit‡ 
che  vengono  banditi  ma  
che vanno a vuoto o aggiun-
ge Medusei- Il  15 novem-
bre si chiude il bando del 
nuovo ospedale e vedremo 
se e chi si sar‡ presentato , 
ma la cosa certa che ho sot-
tolineato, Ë che bisogna tra-
ghettare questa fase di al-
meno 4  anni  gestendo  al  
meglio le infrastrutture a di-
sposizione  puntando  con  
decisione sull'integrazione 
ospedale-territorio  ,  coin-
volgendo maggiormente  i  
medici di base fornendo lo-
ro pi˘ stimoli professionali 
e  puntando  sulla  figura  
dell'infermiere di famiglia, 
sia per sgravare i pronto soc-
corso da  accessi  impropri  
che causano spesso code in-
terminabili, sia per offrire 
pi  ̆efficienti cure domicilia-
ri  che  consentirebbero  di  
avere un numero maggiore 
di posti letto per i pazienti 
con patologie acute o con-
clude il presidente del consi-
glio regionale - L' assessore 
regionale Gratarola si Ë di-
mostrato disponibile e colla-
borativo. Ora lo aspetto a 
Spezia per un approfondi-
mento sul posto su tante de-
licate e urgenti tematiche e 
a lui  va il  mio augurio di 
buon lavoroª. 	

© RIPRODUZIONE RISERVATA

lȅappello di una madre

Gestione della casa
per ragazzi autistici,
scatta lŽallarme pellet

il confronto con il neo-assessore

Sanit‡, vertice Medusei-Gratarola
´Intervenire sulle liste dŽattesaª
Il presidente del consiglio regionale elenca i temi toccati durante la riunione:
´Abbiamo discusso delle carenze dȅorganico, ai cittadini vanno date risposteª

bollettino

Covid, 239 nuovi casi
Un paziente Ë grave

LA SPEZIA

L�appello della madre di un ra-
gazzo affetto da autismo, che 
ha lamentano la mancanza di 
pellet nel centro che si occupa 
del giovane, finora Ë passato 
inosservato. L�allarme riforni-
menti Ë scattato al Centro Lu-
na Blu che gestisce anche una 
casa protetta dove i giovani di-
sabili, a rotazione, vivono da 
soli con l�assistenza degli ad-
detti. Con la crisi energetica il 
costo del pellet Ë schizzato al-
le stelle e il centro Ë in difficol-

t‡  nell�approvvigionamento.  
´La casa si trova nella bassa 
Val di Vara ed Ë una casa di no-
tevoli  dimensioni  riscaldata  
con una stufa a pellet o spiega 
il presidente dell�associazione 
Luna Blu, Alberto Brunetti o. 
Noi  cerchiamo,  se  possibile,  
qualche fornitore disposto a 
fare pagare il pellet al costo 
dello scorso anno. Questo co-
sto  lo  sosteniamo.  Il  nostro  
progetto Ë molto importante 
per i giovani disabili o aggiun-
ge il  presidente o.  Ha come 
obiettivo  la  promozione  
dell�autonomia dei ragazzi af-
fetti da autismo e la possibilit‡ 
di vivere in un casa insieme 
ad altri giovani in un contesto 
gestito da noi Ë un�ottima op-
portunit‡ per loro alla quale 
non  vogliamo  rinunciareª.  
L�associazione ha stimato che 
il fabbisogno per la casa Ë di 
circa 3 bancali di pellet l�anno 
e con i prezzi odierni Ë difficile 

che Luna blu riesca a far fun-
zionare  la  stufa.  All�appello  
del presidente si associa an-
che la mamma di un giovane 
ospite. ´La casa va riscaldata, 
ma con questi prezzi Ë diventa-
to molti difficile acquistare il 
pellet o aggiunge mamma Re-
becca o per questo abbiamo bi-
sogno d�aiuto. Il nostro presi-
dente sta facendo tutto il possi-
bile e anche di pi˘ per i nostri 
ragazzi che non possono resta-
re  al  freddo.  Speriamo  che  
qualcuno ci aiutiª. La struttu-
ra iLuna Bluw, realizzata nel 
2019 da Fondazione Carispe-
zia  nell�ambito  del  progetto  
iAut Aut o Autonomia Auti-
smow, Ë usata per ospitare per-
sone con autismo che devono 
affrontare il graduale distacco 
della famiglia, coadiuvati da 
personale  specializzato  in  
stretta collaborazione con l�A-
zienda sanitaria locale. 	 

S. COLL.

dopo lȅinterrogazione di natale (pd)

Oss, bando a novembre
La giunta regionale:
´Ora il tavolo tecnicoª

NUMERO UNICO
EMERGENZE 112

FARMACIE APERTE 

24 ORE SU 24

La Spezia:
Internazionale, v. Monteverdi 
41
Sarzana
Maimone, via Sarzana 717
Lerici
Giudici, via Pisacanehigliazza, 
via Mantegazza 
(SanTerenzo)
Portovenere
Farmacia di Portovenere via 
Garibaldi
Vezzano Ligure e Arcola
Vezzanese (Buonviaggio) 
Levanto
Centrale via Dante
Val di Vara
San Geminiano:Piano di Mandri-
gnano
Varese Ligure
Farmacia Cesena
Luni
Di Luni via Brodolinii
S. Stefano Magra
Gemignani (Ponzano)

OSPEDALI

La Spezia
SantȅAndrea 0187-533.111
Sarzana
San Bartolomeo 0187-6041
Levanto
San NicolÚ 0187-800.409 
e 410

GUARDIA MEDICA

Dalle 20 alle 8 nei feriali; 
dalle 8 del giorno prefestivo 
alle 8 del giorno successivo 
al festivo: 0187-026198

Da sinistra, il presidente del consiglio regionale Gianmarco Medusei e il neo-assessore Angelo Gratarola

LA SPEZIA

Anche alla Spezia riprendo-
no ad aumentare i pazienti 
Covid ricoverati in ospedale. 
Ieri erano in tutto 37, quattro 
in pi˘ rispetto al giorno pri-
ma. Trenta ammalati sono ri-
coverati  nei  reparti  Covid  
dell�ospedale di Sarzana e gli 
altri sette sono all�ospedale 
della Spezia. Un paziente po-
sitivo si trova in Terapia In-
tensiva. 

Ieri Asl5 ha refertato 239 
tamponi positivi mentre gli 
spezzini affetti da coronavi-
rus sono 1885. Ieri il Ministe-

ro della Saluta nella sua circo-
lare ha specificato che ´per 
tutti i vaccini anti- Covid au-
torizzati in Italia, Ë possibile 
la somministrazione conco-
mitante o a qualsiasi distan-
za di tempo, prima o dopo 
con altri vaccini, compresi i 
vaccini basati sull�impiego di 
patogeni vivi attenuati, con 
l�eccezione del vaccino con-
tro il vaiolo delle scimmie. Si 
sottolinea  l�importanza  di  
considerare la possibilit‡ di 
co-somministrare  i  vaccini  
nella campagna contro il vi-
rus dell�influenzaª. 	

S. COLL.Il Centro Luna Blu

AULLA

Allarme igiene nelle scuole 
elementari di Aulla per la pre-
senza di topi. 

A questo proposito i rap-
presentanti di classe hanno 
chiesto alla dirigente scolasti-
ca di saperne di pi˘: ́ Chiedia-
mo la motivazione dell�im-
provviso cambio di gestione 
del materiale didattico: ini-
zialmente era stato fatto por-
tare a scuola per non appe-
santire gli zaini e ora viene ri-

consegnato in maniera mas-
siva agli studenti o si legge 
nella lettera -. Si chiede chia-
rimenti perchÈ in concomi-
tanza con questo avvenimen-
to pare sia stata rilevata la 
presenza di escrementi di to-
po e  di  presenza  di  questi  
all�interno  degli  ambienti  
scolastici. A forza di queste af-
fermazioni la presenza in ora-
rio di ingresso scolastico di 
un tecnico del campo della 
derattizzazioneª. 	

S. COLL. 

la lettera dei genitori degli alunni

Allarme topi ad Aulla
´Controllare le scuoleª

LA SPEZIA

Sulla vicenda degli Oss la giun-
ta regionale ha deciso di con-
vocare il tavolo tecnico-politi-
co entro la fine di ottobre e di 
pubblicare il bando, annuncia-
to il 19 luglio scorso, entro il 7 
novembre per arrivare alle as-
sunzioni a gennaio del 2023. 
» questa la risposta che ieri la 
giunta  regionale  ha  dato  al  
consigliere Davide Natale del 

Pd che aveva presentato un�in-
terrogazione sul ritardo. ´Si Ë 
gi‡ perso molto tempo utile 
per dare una prima risposta al-
le Oss ex Coopservice, che con 
la fine dell'anno vedranno in-
terrompersi il periodo di cassa 
integrazione o commenta Na-
tale -. Il bando per assumere i 
primi 30 di loro, grazie all'e-
mendamento  Rossomando,  
sia confezionato nel rispetto 
delle richieste dei sindacati e 

le assunzioni avvengano nei 
primissimi giorni di gennaio 
2023 e non pi  ̆tardi. Non capi-
sco perchÈ debba servire un'in-
terrogazione in consiglio re-
gionale per rispondere ad un'i-
stanza che i sindacati hanno 
presentato l'8 settembre scor-
so o incalza il consigliere regio-
nale spezzino di minoranza. 
Vediamo se questa volta dopo 
tante promesse mancate riu-
sciranno a mantenere l�impe-
gno. Non dimentichiamo in-
fatti che le assunzioni sarebbe-
ro dovute partire entro i primi 
giorni di dicembre e quindi in 
anticipo rispetto alla scaden-
za della cassa integrazioneª. 

Nel Piano si parla di 60 as-
sunti nel 2022 ulteriori rispet-
to alle 159 unit‡ gi‡ messe a 
bando, come pi˘ volte dichia-
rato dagli stessi vertici dell'Asl 

5: ́ Gli spezzini devono quindi 
sapere che il servizio sar‡ gesti-
to in stato di carenza di perso-
nale per ancora lunghi mesi o 
conclude Natale - Nel 2023 e 
nel 2024 si passi ad un'altra fa-
se delle assunzioni per dare ri-
sposte  agli  ex  dipendenti  
Coopservice che hanno perso 
il lavoro a causa di precise scel-
te  politiche.  Monitoreremo  
queste  nuove  scadenze.  Ci  
aspettiamo  la  convocazione  
del tavolo parta gi‡ in queste 
ore e auspichiamo che il ban-
do sia  confacente  rispetto  a  
quanto richiesto dalle organiz-
zazioni sindacali, in modo da 
non perdere ulteriore tempo 
con eventuali revisioni. Le as-
sunzioni arrivino davvero i pri-
missimi  giorni  di  gennaioª  
conclude Davide Natale. 	

S. COLL.
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